nobodyknows.

2008年 1月号

各メンバーによるオリジナルコーナー掲載!! 新一平新聞は、月1回 (毎月10日頃)発行!!







ズミ年男です。さて、年明け後の締めき りもいくつかあり、年末~お正月にかけ て連日スタジオワークだったため正月気 分もほぼゼロだったワケですが、その中 には某シンガーさんとの仕事もあり、これがかなりおもしろく、色々な発見や勉 強もあり、大変でしたが、かなり充実し た毎日でした。ビープンノジー。で、大 晦日、正月も関係なく連日録音に付き合 ってくれたジョージ (guitar)に深~い感 謝を。ってまだ終わってないんでね。ま だまだ付き合ってもらわないと。そんな 感じで今年は色々な人と曲を作ってみた いなぁとか思います。日々是精進。さらなるスキルアップを。さて。こないだふとラジオを聴いてたら梅沢富美男の「夢





芝居」がかかってきまして。もちろん AMなんですが。この盛り上が り方はすごいな、と。「男と女~」以外は (AMなので)何言ってるのか全く聴きとれないんですが、なぜか全てすばらしく聴こえてき のか全く聴きとれないんですが、なぜか全くすばらしく聴こえてきまして。その日にAMLAMで聴いたどの曲よりも印象が強くて、C質ってしまいました。今年の初ではトミオです。CDといえば、大阪のタハラくん率いる "Ulticut Ups!(from A.Y.B.Force!)"が SalSou借源をまとめあげたMixOを頂いたのですが ("OUT UP SALSOUL" /mixed by ULTICUT UPS!)、コレがやはリスパラしい。イナタいジャケもナイス ですが、日本人ならではの緻密に計算された上での大胆なMixは流石 としかいいようがないです。んで。ここにも収録されている Sylvettiの "Spring Rain" (電気Grooveの「シャングリラ」ネタとしても有名) の鬼レアカバー盤? を見つけたので今回のレコ大漁日誌は コイツで。名古屋の極悪チーム「ロンリーパピヨン」壊滅の為、シブヤから単身乗り込んできたDJたけひろゴールド

ノヤから単号乗り込んできたUVCTひらコールト (http://www.geocities.jp/goldweapon1970/と共にレコ屋巡りをしてる時に見つけたシロモノです。曲頭に雨音が入っててムダに使いにくいですが(笑)、全編ムリヤリ豪華にした感と、原曲にはないブレイクが中盤にあり、そこから数十秒の展開が鳥肌モノで、ここば っかり頻繁にプレイしてます。そんな感じで今年も nobodyknows+ レツゴー3万匹、その他トラックメイキング+プロデュース+クラブブ レイ等がんばってゆきますので皆さんヨロシクお願いします。 SoulGroundは安息地という事で。んじゃまた来月!!



DJM ITSLがプロデュースを手掛けるSOUL BAR !! TEL / 052-241-7386 営業時間 / PM2100- AM500 定休日 / 月曜日 住所 / 名古屋市中区栄 4-3-15丸美観光ビル 3* http://www.underground.co.jp/soulground/index.htm





新年明けましておめでとうございま す。今年もよろしくお願いします。 という事で 2008年が始まりました。 皆さんはお正月ゆっくりできました でしょうか?ボクは例年どうりの呑 み正月でした。元旦まず実家でワイ ワイ、そのまま友達の家でヤイヤイ つぶれて起きたら朝で二日目。と りあえず運試しってパチンコ屋。全 く振るわず 2万負け、そのまま夜に備えてお風呂屋へ。サウナで汗だして



酒抜いて、すっきりしたら新年会。今年はなんと10周年。高校野球 部の新年会。監督が来るとかどうとかで、結局は来なくて置き手紙。 全員集まるってことは無いですが、それでも 年の始めにちゃんと顔 を合わせられる仲間って嬉しいもんです。そんなこんなでまた呑んで 恒例行事のボーリング大会。気付けば朝の 4時近くでヘトヘトになっ てまたツレの家で呑み直し。さすがにいつの間にか寝てました。撃沈。そして3日目。やっと名古屋に戻ると大須観音は大フィーバー! 歩 くのもいちいち大変なくらい人がいましたね。なんとか串カッ片手に 家に帰り、連日呑み過ぎた体を癒すべく、ちょっとうたた寝。夜にな リいざ出陣!本日のメインイベント麻雀大会、その名も竜王戦。去年の王者なので多少のブレッシャーを感じつつスタート。出だしでいき なり大ゴケ。やっぱり難しい麻雀。大会 2連覇を夢見ましたがそうは 上手くいかないもんです。結果は結局16人中8位です。普通。そして4日目。呼ばれていない新年会に顔を出し、おいしいすき焼きとお酒を 堪能させて頂きました。感謝。そのまま誕生日会。すぐ帰るつもりが 、捕まってテキーラ。気付けばまた4時過ぎ。逃げる様に帰ってやっ と (人。撮りだめした正月番組を見ています。こんな新年を迎えております。あっそういえば初詣で引いたクジは「燔で大吉でした。グゥ

SOUL











熱い鍋

暑い町 (多治見市)

アツい夜



ノリ・ダ・ファンキーシビレサス ブログはじめました!! roots web magazin にて

http://www.roots-magazine.com/nori/









明けましておめでとうございます。 31日には京都でカウントダウン、即名古屋にとんぼ返り&私の BPNは 2日から初売り、そんなわけで実家にも帰れずいまだにお参りにも行けてないイケてない男ク

明けましておめでとうございます。3日には京都でカウントダウン、即名古屋にとんぼ返り8 札の BNは 21から初売り、そんなわけで実家にも帰れずいまだにお参りにも行けてないイケてない男クリスタルボーイです。
初売りってこんなに凄いのかと、2日に人なんてくるんか~なんて言ってたらとんでもない、街にゃ人、人、人。車、車、3つで畳です(古い!)、いや驚きです、でも来てくれた沢山の方々なりがとうございます、ウチのマッキーもお客さんにホントに沢山の誕生日ブレゼントをもらって感激しておりました「こんなに祝ってもらった事など生まれて 優も無かった」と、、、、(幸)。実家の総素や漬けが、おばあちゃんの煮付けを食べれなくて、そのおかげでまったく正月を迎えた「気がしかい」 任留状書いても正明な行りない。

実家の継素や漬け物、おばあちゃんの素付けを食べれなくて、そのおかげでまったく正月を迎えた 気がしない、年賀状書いても正月な気がしない。 年末は周りも酒飲みばっかなので、忘年会の誘いばっかりで逃げるのが大変、理由をつけて飲みた い奴ばっか、年末だろうが正月だろうがいつでも飲むくせに、なのにいつもの笑顔 御増、年々一年 が過ぎる速度が加速しているような気がしてなりませんが、年々おなかの肉がとれにくくなってる ような気がしてなりませんが、、、何か?。 今年もとにかく生きるしかなさそうです。天竺はあるんですかお師匠さん!!!。終着駅はあるんです かメーテル!!。 ~ 人は誰でも幸せ捜す、旅人のようなもの~、、、、、。 に間負の悪い傾はまた色んな事を忘れてしまうのだろう、色んな気持ちも忘れてしまうんだろう。 良い出途い、悪い出途い、良い言葉、イヤな言葉、愛しい人、僧い人、全てを結集して今の僕が形成されてるわけなので全部抱きしめます、運命を受け入れます、そして今年もよろしくおねがいします。。

写真…お世話になってるVの社長からいただきました いつ点灯させましょう 笑)

CRYSTAL BOYがプロデュースを手掛けるコンセプトSHOP!



SHOP!! TEL / 052-238-6066 営業時間 / AM12 00- PM21 00 定休日 /月曜日 住所 /名古屋市中区栄 3-12-19 M ピル 2F http://www.bpm.bz